

EL VALOR KABALÍSTICO ESOTÉRICO DEL NÚMERO 26

SALMOS 136:

1 ALABAD á YHVH, porque es bueno;
Porque para siempre es su misericordia.

10 Al que hirió á Egipto en sus
primogénitos, Porque para siempre es
su misericordia.

11 Al que sacó á Israel de en medio de
ellos, Porque para siempre es su
misericordia;

12 Con mano fuerte, y brazo extendido,
Porque para siempre es su misericordia.

13 Al que dividió el mar Bermejo en
partes, Porque para siempre es su
misericordia;

14 E hizo pasar á Israel por medio de él,
Porque para siempre es su
misericordia;

15 Y arrojó á Faraón y á su ejército en
el mar Bermejo, Porque para
siempre es su misericordia.

16 Al que pastoreó á su pueblo por el
desierto, Porque para siempre es
su misericordia.



El Valor Kabalístico Esotérico DEL NÚMERO 26



Kabalísticamente "26" es el Número del Santo Nombre de Dios.

La Síntesis Kabalística del Día de Hoy de Nuestra Hermosa y Alegre Víspera del Shabbath del Día Viernes 19 de Febrero de 2021 da el Número 26:

$19+2+2021(5) = 26$ (Síntesis $(2+6 = 8)$, El Infinito).

El Arcano 19 del Tarot es "La Alianza".

El Arcano 2 del Tarot es, en un significado Dios Madre, Nuestra Madre Divina Kundalini Isis-Minerva-Neith; en otro significado es "La Sacerdotisa".

El Arcano 5 del Tarot es "El Jerarca", El Divino Jerarca de la Ley de Dios Hermes-Anubis-Thoth.

La Alianza, la Sacerdotisa, la Ley de Dios.

En el año de 2021, el Día Siete del Mes Hebreo de Adar fue el 19 de Febrero. En el Calendario Hebreo el Día Séptimo del Mes de Adar es considerado tanto el Día del Nacimiento del Profeta Moisés, como el Día de la "Muerte" del Profeta Moisés.

Explica Isaac Luria que el valor numérico del Santo Nombre "YaH", deletreando Sus Letras "Y" (YOD) y "H" (HE), da como resultado el número 26, que es igual al valor numérico de las Cuatro Letras "YHVH" del Santo Nombre de Dios. Así:

YHVH: Y= 10, H= 5, V= 6, H= 5: $10+5+6+5= 26$.



YaH: "Y", ("YOD", o "YUD"): (Y= 10, V= 6, D= 4), cuyo total da 20. "H", ("HE"): (H= 5, E [Aleph]= 1), cuyo total da 6.

La suma total de ambos valores numéricos da: $20+6= 26$.

En "YaH", está todo el Nombre de Dios completo. Como lo explica Isaac Luria: "Su Nombre es YaH" y "está en Kether", en El Padre, en el Santo Anciano de los Días, y Sus Cuatro Letras (YHVH) "están incluidas dentro de Él", y emanan de Él, a partir de la Sefiráh Jojmáh y en las siguientes Sefiróth.

En el Santo Nombre del Padre "YaH", están incluidos el Padre y la Madre, porque la Letra "Y" representa al Padre, y la Letra "H" representa a la Madre.

“In the *Theosophical Glossary*, Ganesha is likened to Thoth-Hermes, the revealer of the Mysteries, a similarity which has been unconsciously stressed by devotees who have identified Ganesha as the Lord of *buddhi*. As such, it is natural that he should have Buddhi and Siddhi (his *shakti* of success) as consorts and be closely identified with intelligence and literary undertakings. Just as Thoth-Hermes [Thoth-Moisés] is a scribe, so too Ganesha performed this role, taking the dictation of the Sage Vyasa as he uttered the entire epic *Mahabharata*.”

“Cynocephalus (Gr.). The Egyptian Hapi. There was a notable difference between the ape-headed gods and the “Cynocephalus” (Simia hamadryas), a dog-headed baboon from upper Egypt. The latter, whose sacred city was Hermopolis, was sacred to the lunar deities and Thoth-Hermes [Thoth-Moisés], hence an emblem of secret wisdom—as was Hanuman, the monkey-god of India, and later, the elephant-headed Ganesha. The mission of the Cynocephalus was to show the way for the Dead to the Seat of Judgment and Osiris,..” (H.P. BLAVATSKY).

“Ganesh The Elephant Headed God - Indian Mythology stories” (La Muerte Mística y la Resurrección Esotérica de Ganesha)



"Lealtad a Aquel que cabalga sobre (literalmente, en) arabot" ["el Séptimo Firmamento" el más elevado de los Siete Cielos de la Kabbaláh]; es decir, "Honrad y glorificad a Aquel que cabalga sobre las arabot, porque allí es donde moran el gozo y la alegría perfectos". "Su Nombre es YAH", porque ese Nombre está conectado con ese reino. "Y regocijaos ante Él", pues no se debe aparecer ante Él en tristeza, como lo hemos señalado. R. Eleazar dijo: Debía decir "que cabalga sobre (al) arabot", ¿Por qué dice "en arabot"? Luego: debe decir "Él es en Yah", ¿por qué dice "en Yah es Su Nombre"? Es porque este versículo se refiere al Oculito de los ocultos, el más anciano de todos los ancianos, el completamente desconocido y oculto. Se podría decir que como Él cabalga en ello, entonces en esta esfera por lo menos Él Se descubre. No es así. Lo que el versículo nos dice es que el Anciano de ancianos "cabalga en las arabot" en la esfera de YaH, que es el misterio primordial que emana de Él, es decir, el Inefable Nombre YaH, que no es idéntico con Él, sino una especie de velo que emana de Él. Este velo es Su Nombre, es Su Carroza, y aun ésta no se manifiesta. Es Su "Gran Nombre". Hay otros Nombres menos grandes aunque contienen un número mayor de letras. Pero el primer Nombre es el "Gran Nombre". Porque cuando todo está bien en este Nombre, la armonía es completa y todos los mundos se regocijan al unísono. Todos están incluidos en este Nombre: los de arriba y los de abajo. En Él están incluidos los seiscientos y trece mandamientos de la Toráh, que son la esencia de los misterios superiores y terrenales, la esencia del mundo Masculino arriba y del mundo Femenino abajo." (*El Zohar*).

Las Palabras "*Porque para siempre es su misericordia*" están escritas 26 veces en el Salmo 136 que contiene 26 Versículos:

SALMOS 136:

1 ALABAD á YHVH, porque es bueno; Porque para siempre es su misericordia.

2 Alabad al Dios de los dioses, Porque para siempre es su misericordia.

3 Alabad al Señor de los señores, Porque para siempre es su misericordia.

4 Al solo que hace grandes maravillas, Porque para siempre es su misericordia.

5 Al que hizo los cielos con entendimiento, Porque para siempre es su misericordia.

6 Al que tendió la tierra sobre las aguas, Porque para siempre es su misericordia;

7 Al que hizo las grandes luminarias, Porque para siempre es su misericordia;

8 El sol para que dominase en el día, Porque para siempre es su misericordia;

9 La luna y las estrellas para que dominasen en la noche, Porque para siempre es su misericordia.

10 Al que hirió á Egipto en sus primogénitos, Porque para siempre es su misericordia.

11 Al que sacó á Israel de en medio de ellos, Porque para siempre es su misericordia;

12 Con mano fuerte, y brazo extendido, Porque para siempre es su misericordia.

13 Al que dividió el mar Bermejo en partes, Porque para siempre es su misericordia;

14 E hizo pasar á Israel por medio de él, Porque para siempre es su misericordia;

15 Y arrojó á Faraón y á su ejército en el mar Bermejo, Porque para siempre es su misericordia.

16 Al que pastoreó á su pueblo por el desierto, Porque para siempre es su misericordia.

17 Al que hirió grandes reyes, Porque para siempre es su misericordia;

18 Y mató reyes poderosos, Porque para siempre es su misericordia;

19 A Sehón rey Amorrheo, Porque para siempre es su misericordia,

20 Y á Og rey de Basán, Porque para siempre es su misericordia;

21 Y dió la tierra de ellos en heredad, Porque para siempre es su misericordia;

22 En heredad á Israel su siervo, Porque para siempre es su misericordia.

23 El es el que en nuestro abatimiento se acordó de nosotros, Porque para siempre es su misericordia;

24 Y nos rescató de nuestros enemigos, Porque para siempre es su misericordia.

25 El da mantenimiento á toda carne, Porque para siempre es su misericordia.

26 Alabad al Dios de los cielos: Porque para siempre es su misericordia. (SALMOS 136).

26 Generaciones hubo desde Adam hasta Moisés.

El Señor Nuestro Dios Verdadero eligió al Profeta Moisés para ser la Generación 26 desde Adam.

El 23 de Septiembre del año 2017, la Virgen de la Constelación de Virgo, estará "vestida del Sol" y con "la luna debajo de sus pies", y "sobre su cabeza una corona de doce estrellas" formada por las Nueve Estrellas de la Constelación de Leo (siendo la principal "Regulus" o "el Pequeño Rey" y "el Corazón de Leo"), y los Planetas Mercurio, Marte y Venus posicionados sobre la cabeza de Virgo.

Esta Señal en el cielo acontecerá tres días antes del Aniversario 17 del Nacimiento de mi Cristo Interior que aconteció CON LA AYUDA DE DIOS el 26 de Septiembre del Año 2000 tres días antes del 29 del Mes de Elul que marcó el fin del Sexto Milenio y el comienzo del Séptimo Milenio.

"26" es el Número Kabalístico de las Cuatro Letras Hebreas del Santo Nombre de Dios.

Entre el 26 de Agosto 2015 y el 26 de Noviembre 2018 acontecen Cuatro Conjunciones de Júpiter con el Sol, cada una en un día 26, como vimos en el Capítulo IV.

El Hermano Francisco de Asís nació el Viernes 26 del mes de Septiembre de 1186 ($1+1+8+6=16=1+6=7$).

La Humana persona del V.M. Thoth-Moisés nació el Viernes 26 del mes de Octubre de 1951 ($1+9+5+1=16=1+6=7$).

49 años después, el Cristo o Mesías interior nació en el V.M. Thoth-Moisés el 26 de Septiembre del Mes de Elul del año 2000.

11 años después, "El 26 de septiembre de 2011 el Museo de Israel" y "Google" lanzaron "su proyecto digital de los Manuscritos del Mar Muerto": "The Digital Dead Sea Scrolls", y entre ellos "La Regla de la Comunidad", cuya primera publicación se realizó en el año de 1951.

Entre el 26 de Agosto 2015 y el 26 de Noviembre 2018 acontecen Cuatro Conjunciones de Júpiter con el Sol, cada una en un día 26:

- 26 de Agosto 2015. Conjunción de Júpiter con el Sol en Leo cerca de Regulus.
- 26 de Septiembre 2016. Conjunción de Júpiter con el Sol en Virgo (*en el Aniversario del Nacimiento de mi Cristo Interior*).
- 26 de Octubre 2017. Conjunción de Júpiter con el Sol en Virgo (*33 días después de la Señal en el cielo de [la Mujer Vestida con el Sol el 23 de Septiembre 2017](#)*).
- 26 de Noviembre 2018. Conjunción de Sol, Júpiter y Mercurio en Escorpio.

El Número 26 ha estado presente en tiempos antiguos y presentes, relacionado con el Alma del Profeta Moisés.

La suma de las Letras del Santo Tetragramma, el Santo Nombre de Dios “Y-H-V-H”, da como síntesis Kabalística el Número 26.

Las Palabras "Porque para siempre es su misericordia" están escritas 26 veces en el Salmo 136 que contiene 26 Versículos.

26 Generaciones hubo desde Adam hasta Moisés.

El Señor Nuestro Dios Verdadero eligió al Profeta Moisés para ser la Generación 26 desde Adam.

El Hermano Francisco de Asís nació un 26 de Septiembre.

El 26 de Septiembre del año 2000, El Niño-Cristo de Oro del Hombre Solar, se Reencarnó en mi Corazón, en el Alma del V.M. Thoth-Moisés.

El Bodhisattwa del V.M. Thoth-Moisés nació un 26 de Octubre.

Nacemos bajo la regencia de uno de los Signos Zodiacales.

La persona física, humana, del Bodhisattwa del V.M. Thoth-Moisés, así como también la de mi Amada Esposa Gloria María, nacimos los días Jueves 25 y Viernes 26, del mes de Octubre del año de 1951, bajo la Constelación de Escorpio, que rige del 23 de Octubre al 22 de Noviembre.

“ESCORPIO gobierna los ÓRGANOS SEXUALES. ESCORPIO es casa de MARTE, planeta de la guerra y en el sexo se encuentra la raíz de la GRAN BATALLA entre los MAGOS BLANCOS y los NEGROS, entre las fuerzas SOLARES y LUNARES.”

“La RAZA LUNAR odia mortalmente todo lo que tenga sabor a MAITHUNA (MAGIA SEXUAL) TANTRISMO BLANCO, VACA SAGRADA, etc.” (V.M. Samael Aun Weor).

Cuando Creamos, por medio del Maithuna, Magia Sexual Blanca o Tantrismo Blanco, en la práctica de Los Tres Factores de la Revolución de la Conciencia, un Sol Psicológico, que es cuando Encarnamos al Niño-Cristo de Oro en el Cuerpo Causal de Oro en la Segunda Montaña, nos independizamos del Zodíaco, y trascendemos las influencias zodiacales.

Si nacemos, por ejemplo, bajo el signo Zodiacal de Escorpio, al Creamos un Sol Psicológico, ya no seguimos bajo las influencias de Escorpio ni de ningún otro signo zodiacal, sino directamente quedamos Regidos por El Cristo-Sol, el Logos Solar.

Un Maestro que ha Encarnado al Cristo-Sol sigue siendo Regido siempre por el Rayo Particular de Su Propio Real Ser interior, Divinal, particular.

El Real Ser del Alma del Profeta Moisés es el Logos de Venus-Lucifer, el Arcángel Uriel o Anael, el Dios del Trueno y de la Luz Astral, el Dios del Amor y de las Artes. En otro nivel Espiritual es el Divino Jerarca de la Ley de Dios Hermes-Anubis-Thoth, Hermes-Anubis o “Hermanubis”, Anubis-Sirius, llamado esotéricamente “El Dios Mercurio”, no del planeta que en la astronomía es llamado Mercurio, sino del Sol Sirio.

El Dios Thoth es idéntico con el Dios del Trueno Thor de los Antiguos Nórdicos de Escandinavia...

Entre los Ancestrales Pueblos Originarios del México Antiguo, el Dios Tajín (Tayín) es el Dios del Trueno, el Lucifer-Prometeo de los Sabios Totonacas.

El Dios Tajín es el Bienamado Espiritual de Su Amada Doncella Espiritual “Xánath”, la Doncella con la Flor de la Vainilla “La Flor Recóndita”... cuya Manifestación pudimos ver y fotografiar en las Sublimes Formas Mutantes de la Astronave Doncella Virgen Celestial que apareció en el Cielo el Día 13 de Septiembre de 2009.

“13” es el Número Kabalístico de la Palabra Hebrea “Ejad” (“Uno”, “Unidad” del “Hermano” Tiphéreth con la “Hermana” Maljhut, la Nukváh, los Gemelos Espirituales) que es el mismo Valor Kabalístico de la Palabra Hebrea “Ahebah”: “Amor”...

Nuestros Queridos Hermanos del Alma los Venerables Tamoi Oporaiva Ava-Guaraní han Visto con Clarividencia Intuitiva que el Real Ser Espiritual del V.M. Thoth-Moisés es el Dios del Trueno “Ara-Sunu”, El Dios que Hace Tronar.

Venus y Sirio están muy relacionados Astrológicamente, Esotéricamente...

Un poco antes de la medianoche del Día de Adonay del 25 de Octubre de 2020, todavía en el Día del Cumpleaños de mi Amada Esposa Gloria María, me recosté a Orar y a reposar... Poco después de la 1 de la madrugada del Día de hoy Lunes 26 de Octubre de 2020 (en el Día de mi Cumpleaños), me despertaron los sonidos de una potente tormenta... con lluvias torrenciales y una poderosa Sinfonía de Rayos, Relámpagos y Truenos... A las 2:15 de la madrugada un poderoso Relámpago iluminó toda nuestra alcoba, seguido de un potentísimo Trueno... Hoy, en las horas de la mañana, continuaba lloviendo y tronando... Aunque las ráfagas de viento fueron fuertes, la lluvia ha sido una Bendición del Cielo en medio de una sequía de varios meses.

26 de Octubre de 2020.

En la noche del 26 de Octubre en la Víspera del 27 de Octubre y del Día Universal de la Gnosis en Homenaje al Aniversario del Natalicio Espiritual de Nuestro V.M. Samael Aun Weor el 27 de Octubre de 1954 en la Montaña Sagrada de la Sierra Nevada de Santa Marta en Colombia, estuvimos en comunicación con mucha Alegría con los Hermanos y Hermanas de Nuestra Querida Comunidad en cada País. Los audios de los Mensajes que transmitimos están publicados en nuestro Sitio Web: <http://www.testimonios-de-un-discipulo.com>

26 de Octubre 2017.

Conjunción de Júpiter con el Sol en Virgo (33 días después de la Señal en el cielo de la Mujer Vestida con el Sol el 23 de Septiembre 2017).

La Humana persona del Bodhisattwa del V.M. THOTH-MOISÉS nació en la Ciudad de Medellín, Antioquia, Colombia, en una Víspera del Shabbath a las 2 de la tarde del Viernes 26 de Octubre del año de 1951. A la edad de 40 años, en el año de 1991, le fue revelado que el Nombre Espiritual, Esotérico, Sagrado de Su Maestro Íntimo es MOISÉS... el Profeta MOISÉS que Guió al Pueblo de Israel en el Antiguo Éxodo desde Egipto al Sinaí en el Madián y a la Tierra Prometida.

El Santo Profeta de AL-LÁH-DIOS, MUHAMMAD, "En torno a los 40 años dijo haber experimentado una revelación divina mientras estaba meditando en una cueva a las afueras de La Meca y empezó a predicar a sus parientes, primero en privado y luego públicamente. Respondieron a su predicación tanto los seguidores atraídos como los contrariados."

Miércoles, 26 de Octubre de 2016.

Caminando por el cerro de una Montaña llegué a un lugar en donde estaba parada una Doncella. Frente a la Doncella había una Vara de Oro clavada en la tierra, que sobresalía a una altura como la de mi cuerpo y del Cuerpo de la Doncella. Se me ordenó que me parara allí, de tal manera que la espalda de mi cuerpo quedara casi pegada a la Vara de Oro, quedando así: Atrás de mí la Vara de Oro y la Doncella que seguía en pie frente a la Vara de Oro. Luego escuché la Palabra "Domo".

Un poco después escuché: "El Alma de un Hombre está unida al Alma de un Elefante". "Un Hombre" es "Moisés el Hombre" y "Un Elefante" es Ganesha.

Hace muchos años llegué en mi Cuerpo Astral a la orilla del Lago Titicaca a un lugar muy parecido a la Copacabana del Lago Titicaca, y llegué ante los enormes portones de hierro que daban entrada a un extenso jardín con césped muy amplio y verde y al fondo vi una Gran Catedral. Ante el Gran Portón estaba una Señora muy Distinguida con una Joven Bellísima, de cabellos dorados y piel blanca. La Señora se me acercó y me dijo al oído el Nombre de Ella: "Soy Tu Madre "...", y el de mi Hija es"...".

"Copacabana es una ciudad y municipio de Bolivia y una de las principales localidades ribereñas del lago Titicaca. Es la capital de la provincia de Manco Kapac, ubicada en el departamento de La Paz. Está ubicada a 155 km de la ciudad de La Paz."

En Colombia se inició el culto a nuestra Señora de Copacabana en 1702, actual Copacabana, departamento de Antioquia.¹²

La Virgen de Copacabana, Nuestra Señora de Copacabana o Virgen Candelaria de Copacabana, es una advocación mariana venerada en Copacabana, Departamento de La Paz, Bolivia.

Su fiesta se celebra el 5 de agosto. El 1 de agosto de 1925 fue coronada y declarada "Reina de la Nación"

El culto a la Virgen de Copacabana se inició en 1583 en la época virreinal, en el pueblo de Copacabana a más de 3.800 metros sobre el nivel del mar, y a 139 km de la ciudad de La Paz, y recostado sobre una colina, donde la península de Copacabana se adentra en el lago Titicaca, lugar que corresponde a Bolivia, acercándose a las islas del Sol y de la Luna, antiguos lugares sagrados para los aymaras e incas.

La provincia de Manco Kapac fue creada por Ley N° 2562 el 6 de junio de 1951..., perteneciendo el territorio antes de esta ley a la Provincia de Omasuyos. Esa misma fecha se determinó que fuese la ciudad de Copacabana.¹

La Bellísima Doncella de la Vivencia ante la Vara de Oro es muy semejante a la Bellísima Doncella que estaba acompañada por mi Madre Divina.

Ella, la Encantadora Doncella es el Aspecto de mi Bienamada Espiritual correspondiente con el Nivel del Alma de Jojmáh llamada "Chayyah".

The surrounding life-force (chayyah).

Of the last two aspects, one is called the "life force" (chayyah) which is one surrounding light, also called the "soul of the soul." It comes from Chokhmah in the secret of "Wisdom (chokhmah) brings life (chayyim) to those who possess it" (Ecclesiastes 7:12). Note, too, that the numerical value of "life" (chayyim) is 68, which is the same as that of "wise" (chakham).⁴ [15] The other, which is the second surrounding light, comes from the Keter and is called yechidah (one-ness) because unlike the other partzufim, Arikh Anpin has no female counterpart. Therefore it is called "one-ness" with no second that is above it, as it is written, "For he was only one ('echad) when I called him" (Isaiah 51:2). [18]

This is the secret of what our teacher of blessed memory said: The soul has five names, corresponding to the five partzufim: [19]

- The lowest level (nefesh) is Malkhut.
- The middle level (ruach) is Tiferet.
- The upper level (neshamah) is Binah.
- The life force (chayyah) is Chokhmah.
- The highest level (yechidah) is Keter.

“Nukva, the Female of Ze'ir Anpin, is the Malkhut of the World of Emanation. She enclothes Ze'ir Anpin's lower seven sefirot, which is the secret of "a woman surrounds a man" (Jeremiah 31:22). At the time when they are coupling she is equal to him, face to face. But enough of this! [22]” (“The Tree of Life”, Isaac Luria).

Isaac Luria explica que "Nukvah, La Mujer de Zeir Anpín, es la Maljuth [la Reina] del Mundo de Emanación [Atziluth]. Ella viste [incorpora] a las siete sephiroth inferiores de Zeir Anpín [Jesed, Guevuráh, Tifereth, Netzah, Hod, Yesod y Maljhut], lo cual es el secreto de 'una Mujer rodeando a un Hombre' (Jeremías 31: 22). Al tiempo cuando Ellos están unidos Ella es igual a Él rostro a rostro. ¡Pero, ya es suficiente!

“A woman shall compass a man” (Jeremiah 31:22).⁴⁵ This is an exact parallel to the Tantric conception of Shiva in the embrace of his Shakti.⁴⁶ From this fundamental image of the male-female opposites united in the centre is derived another designation of the lapis as the “hermaphrodite”; it is also the basis for the mandala motif. (Jung)

“Domo” significa “Casa” y “Cúpula”.

MERCURIO, BOCHICA Y MANCO CAPAC, son representados con una Vara de Oro.

“MANCO-CAPAC. Lesgislador y dios de los Peruvianos. Según la tradición de estos pueblos, Manco-Capac y su mujer eran hijos del Sol. Habiéndoles encargado este astro que instruyesen y civilizasen el Perú, se guiaron por medio de una varilla de oro que su padre les había, dado. Llegados al valle de Cusco, la vara se abismó en tierra, de lo que dedujeron que este lugar debía ser la silla de su imperio. Al momento empezaron su misión, y convirtieron un gran numero de hombres al culto del Sol. Luego después Manco Capac fué su Inca ó rey, y les dió leyes sabias. Después de su muerte fué divinizado por sus súbditos, que erigieron por todas partes altares en su honor.”

One of the first kings was Manco Capac who founded the city of Cuzco ("Navel" in the special language of the Incas). Manco Capac is generally regarded as the progenitor of the Incas. Legends of the Incas tell us that he got rid of his three brothers and led the people of Cuzco. We read, "He took with him a golden staff. When the soil was so fertile that its whole length sank into the rich mould, there was to be the final resting place" (*Markham, The Incas of Peru, p. 50, 53*).

Manco-Capac clavo su vara en lo alto del cerro Huanacauri, desde el cual contemplo el valle en donde habria de fundarse Cusco, llamado por el Inca Garcilaso el ombligo del mundo.

La leyenda de Manco Cápac y Mama Ocllo.

Esta leyenda fue narrada en la crónica Comentarios Reales, escrita por el Inca Garcilaso de la Vega II, quien fue hijo del capitán español Sebastián Garcilaso de la Vega y de la princesa inca Chimpu Ocllo. En esta obra, el cronista dice que el padre Sol, compadecido por el estado de salvajismo en el que vivían los hombres, hizo salir del lago Titicaca a una pareja de hermanos y esposos: Manco Cápac y Mama Ocllo.

Ellos recibieron el encargo de dirigirse hacia el norte llevando una vara de oro, la cual periódicamente debían tratar de hundir en el suelo hasta encontrar un lugar donde la vara entrase fácilmente para luego establecerse ahí. Esto ocurrió al pie del cerro Huanacaure, adonde convocaron a todos los pobladores de las áreas vecinas. Allí, los convencieron de su origen divino y de su labor civilizadora. De esta manera, y siguiendo los supuestos de su padre Sol, Manco Cápac enseñó a los hombres a cultivar la tierra, el maíz, a hacer canales de riego y a construir casas de piedra. Mientras tanto, Mama Ocllo, enseñaba a las mujeres a hilar y tejer para hacer vestidos de lana y algodón.

Estas dos leyendas coinciden en indicar una ruta de migración de sur a norte (proveniente del altiplano peruano-boliviano), donde la búsqueda de tierra fértil se hace evidente. Es probable que los fundadores del imperio hayan sido expulsados del altiplano. Otro punto en común es la idea de «ordenación» del mundo: los fundadores míticos ordenan el Cusco, lugar que se hallaba en situación de caos por la pugna entre las etnias que vivían allí.

Leyenda en la cual se cuenta que Manco Cápac y Mama Ocllo, pareja de esposos y hermanos hijos del dios sol, nacen de las espumas del lago Titicaca, con la misión de fundar la capital del futuro imperio en un lugar fértil. El sitio de fundación sería marcado por el lugar donde se hundiría el báculo sagrado de Manco Cápac, cosa que sucedió en el valle del río Huatanay, en Cuzco.³

Con esta orden y mandato puso nuestro padre el sol estos dos hijos en la laguna Titicaca, que está ochenta leguas de aquí, y les dijo, que fuesen por do quisiesen, y do quiera que parasen a comer ó á dormir, procurasen hincar en el suelo una varilla de oro, de media vara de largo y dos dedos de grueso, que les dió para señal y muestra que donde aquella barra se leshundiese, con solo un golpe que con ella diesen en tierra, allí queria el sol nuestro padre que parasen e hiciesen su asiento y corte. A lo último les dijo: cuando hayáis reducido esas gentes a nuestro servicio, los mantendréis en razón y justicia, con piedad, clemencia y mansedumbre haciendo en todo oficio de padre piadoso para con sus hijos tiernos y amados, a imitación y semejanza mia, que a todo el mundo hago bien, que les doy mi luz y claridad para que vean y hagan sus haciendas, y les caliento cuando han frió, y crio sus pastos y sementeras;

hago frutificar sus árboles y multiplico sus ganados; lluevo y sereno a sus tiempos, y tengo cuidado de dar una vuelta cada día al mundo por ver las necesidades que en la tierra se ofrecen, para las proveer y socorrer, como sustentador y bienhechor de las gentes: quiero que vosotros imitéis este ejemplo como hijos míos, enviados a la tierra solo para la doctrina y beneficio de esos hombres, que viven como bestias. Y desde luego os constituyo y nombro por reyes y señores de todas las gentes que así doctrináreles con vuestras buenas razones, obras y gobierno. Habiendo declarado su voluntad nuestro padre eljsol a sus dos hijos, los despidió de sí. Ellos salieronle Titicaca, y caminaron al Septentrión, y por todo el camino, doquiera que paraban, tentaban hincar la barra de oro y nunca se les hundió. Así entraron en una venta o dormitorio pequeño, que está siete ó ocho leguas al Mediodía desta ciudad, que hoy llaman Pacarec Tampu,(20) que quiere decir venta, o dormida, que amanece. Púsole este nombre el Inca, porque salió de aquella dormicte al tiempo que amanera. Es uno de los pueblos que este príncipe mandó poblar después, y sus moradores se jactan hoy grandemente del nombre, porque lo impuso nuestro inca: de allí llegaron él y su muger, nuestra reina, a esto valle del Cozco, que entonces todo él estaba hecho montaña brava.

26 de Octubre 2015.

Mientras estaba descansando en Nuestro Lecho, en las horas de la mañana, y estando fuera de mi cuerpo físico, en mi Cuerpo Astral, vi que aquí en la Sala de Nuestro Hogar estaba MI PADRE CELESTIAL EL DIVINO JERARCA DE LA LEY DE DIOS ANUBIS. La Sala era un inmenso auditorio en el que había un gran estrado o escenario completamente Egipcio, en medio del que estaba parado con Su Cabeza de LOBO DE LA LEY DE DIOS EL DIVINO JERARCA ANUBIS, apareciendo y desapareciendo, manifestándose como un relámpago y con luces, desde otra dimensión superior, como en un juego de Luces. MI PADRE CELESTIAL EL DIVINO JERARCA DE LA LEY DE DIOS ANUBIS Le estaba dando muchas Enseñanzas a muchísimos Hermanos y Hermanas de Nuestra Querida Comunidad que llenaban completamente el inmenso auditorio de la Sala. Al final Mi Padre ANUBIS me dijo: "EN LAS VÍSPERAS DEL SHABBAT Y EL EN SAGRADO DÍA DEL SHABBAT HAY QUE CORREGIR ALGUNOS DETALLES". Y Volvió a pronunciar las mismas Palabras, pronunciando muy detenidamente las Palabras Víspera del Shabbat y Sagrado Día del Shabbat...

Antes estuve viendo varias veces al Logos Solar que aparecía por el Oriente. Vi asimismo un Hermoso Cielo Azul Claro con bellísimas Nubes completamente blancas.

En "Las Puertas de la Reencarnación", está escrito que Isaac Luria le dice a su Discípulo Hayyim Vital:

"Ahora tú puedes entender el significado de, "(Y YHVH dijo á Moisés:) He aquí tú vas á dormir con tus padres, y este pueblo se levantará... (Deuteronomio 31: 16)", que es considerado uno de los versículos que no tienen aparente explicación (Yoma 56a). No obstante, puede ser explicado con las palabras "levantarse" (alzarse, ponerse de pie, elevarse, ascender) refiriéndose a lo que viene antes y después de ellos, y ambas explicaciones son verdaderas."

(Es decir, que no solamente se ha Levantado el Bodhisattwa del Profeta Moisés, sino también se Levantará el "Pueblo de Israel" de "La Generación del Desierto" que está con él en su Reencarnación en "el final de los días"... Es decir unas Pocas Semillas del "Remanente"...)

"Por cuanto en el futuro Moshéh (Moisés), él mismo estará Reencarnado y Regresará en la última generación, como está dicho, "tú dormirás con tus padres, y te levantarás." (Deuteronomio 31: 16).

No obstante, en la última generación, el "Dor HaMidbar" ("La Generación del Desierto") también retornará con el Erev Rav ("La Multitud Mezclada"), y esto es por qué el posuk (la sentencia o frase) también dice, "este pueblo se levantará".

De aquí que, no hay una sola generación en la cual Moshéh (Moisés) nuestro Rabino no se haya Reencarnado b'sod, " "El sol se levanta y el sol se oculta" ("Eclesiastés 1: 5") "Y sale el sol, y pónese el sol, y con deseo vuelve á su lugar donde torna á nacer." (Eclesiastés 1: 4).

"Por eso, la Generación del Desierto estará con el Erev Rav ("la multitud mezclada"), retornando en la generación final, "igual que en los días de la salida de Egipto (Michah 7: 15). También, Moisés se Levantará entre ellos, (Deut., 18: 18) puesto que todos ellos son del sod (Misterio) de Da'as:

"Moshéh, la Generación del Desierto, y el Erev Rav, como nosotros hemos explicado en Parashas Shemos." ("Shaar HaGilgulim", o "Las Puertas de la Reencarnación" "Twentieth Introduction")

"Sefer HaLikutim, q.v. Vayareh Hashem Ki ... Las almas de todos tres emanan desde el mismo lugar Alto (Da'ath), que es lo que, el Arizal (Isaac Luria) explica. Moshéh (Moisés) fue así de insistente para (poder) sacarlos a ellos fuera de Egipto en aquel tiempo." ("Shaar HaGilgulim" o "Las Puertas de la Reencarnación", Enseñanzas de Rabbi Isaac Luria, Capítulo "Veinte, Introducción").

El Alma del Profeta Moisés Lucha por la Rectificación de las Almas, no solamente de las Almas de "La Generación del Desierto: El "Dor HaMidbar", sino también por las Almas del "Erev Rav", en la clave o explicación de personas del "Erev Rav" en la "Comunidad del Desierto", siempre y cuando haya un Verdadero Arrepentimiento de Corazón y de Hechos, Definitivamente.

26 de Octubre del año de 1985.

En la Montaña Sagrada de la Sierra Nevada de Santa Marta, Nuestro V.M. Rabolú, a una pregunta que le hice sobre la Obra "El Vuelo de la Serpiente Emplumada" de Nuestro V.M. Judas de Kariot, nos entregó unas Enseñanzas muy valiosas.

Pregunta:

- "Venerable Maestro Rabolú, cuando el Maestro Judas de Kariot en la Obra 'El Vuelo de la Serpiente Emplumada' dice: 'Y el Mayab de los Andes sea, pues, la cuna de la nueva civilización', ¿qué quiso decir con ello?"

Respuesta del Venerable Maestro Rabolú:

- "En realidad, aquí Latinoamérica, o sea los Andes, está llamado a la Cuna de la Civilización, o sea de la parte Espiritual, está llamado a cumplir una gran misión, como lo cumplió, éste..., en Israel, por allá por todo esto, en Egipto..."

- "¡Ah!, sí, Israel por Egipto, Moisés y todos Ellos..."

Respuesta del Venerable Maestro Rabolú:

- "Ellos... Ahora le tocó aquí a Latinoamérica; por eso es que debemos todo mundo, los que entramos a este Conocimiento hacer grandes esfuerzos por el mejoramiento de nosotros y por impartir la Enseñanza lo más correcta que se pueda."

- "Muchas gracias, Venerable Maestro."

(Nota: El Venerable Maestro Rabolú identifica al Pueblo del Movimiento Gnóstico, con la parte Espiritual del Pueblo de Israel del Antiguo Egipto... Y con la Misión que "por allá en Egipto...", cumplió, y que por estos tiempos "está llamado" a cumplir Moisés.)

Muchos años después (cuando ya había escogido el Camino Directo), nuestro Venerable Maestro Rabolú en una carta me escribe diciendo las mismas Palabras:

"... Sí señor, usted está llamado a cumplir una gran misión..." "... Más adelante sabrá usted su misión que le corresponde..." (Carta "312" del "2 de marzo de 1995").

- Siguiente VI: ELUL 5760 Y EL SEXTO MILENIO . 26 de Septiembre del Año 2000 -

Amamos a todos los Seres, a toda la Humanidad.
Cada Ser Humano es también la Humanidad.

"¡Que todos los Seres sean Felices!"
"¡Que todos los Seres sean Dichosos!"
"¡Que todos los Seres sean en Paz!"

De todo Corazón
para toda la Pobre Humanidad Doliente

Luis Bernardo Palacio Acosta
Bodhisattwa del V.M. Thoth-Moisés

Este Pdf es de distribución completamente gratuita.

www.testimonios-de-un-discipulo.com



“El Jesús indostánico es el Avatara Krishna. El Evangelio de este Maestro es similar al del Divino Rabí de Galilea.” (V.M. Samael Aun Weor).

“Ganapati [Ganesha] fue S'ri Krishna mismo, el Señor de Râdhâ.” (“Devi-Purâna” o “Mahâ-purâna”)